



NOTA DE PRENSA N° 015 - 2012-PR/C.

Iniciará electrificación rural de Jaén y San Ignacio

Por: Eduardo Díaz Camacho

"Programa Regional de Electrificación Rural"

El lunes 14 de mayo el Gobierno Regional de Cajamarca iniciará la ejecución de la obra de electrificación rural en los distritos de Jaén, Las Pirias, Colasay y San José del Alto en la provincia de Jaén, y Chirinos en la provincia de San Ignacio por un monto de 23 millones 656 mil Nuevos Soles.

Se realizará una simbólica ceremonia de izamiento del primer poste en la ciudad de Chirinos con la presencia del Presidente Regional y funcionarios de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales del Gobierno Regional de Cajamarca, PROREGION.



PROREGION está a cargo del Programa Rural de Electrificación Rural PRER I que incluye la electrificación de localidades en la provincia de Cajamarca, Jaén y San Ignacio, que beneficia a cerca de 270 mil habitantes junto a otros programas de electrificación a cargo de esta Unidad.

La inversión total del PRER I es de 99 millones, e incluye comunidades nativas Awajun en el norte de la provincia de San Ignacio. El objetivo del programa es la inclusión social; llegar a las comunidades más alejadas de la región y brindar a los menos favorecidos una mejor calidad de vida y las condiciones fundamentales del desarrollo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 8 de mayo del 2012.

**Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**